
並木まさとし ９月議会の一般質問

並木正年（なみきまさとし）昭和45年（1970）鴻巣市本町生まれ/ナミキ靴店４代目/鴻巣幼稚園/鴻巣東小学校/鴻巣中学校/埼玉栄高校/亜細亜大学経

済学部国際関係学科卒/セントラルワシントン大学ＡＵＡＰ課程修了/鴻巣幼稚園保護者会副会長/鴻巣市商工会青年部第３１代部長/第８回こうのす花

火大会代表/鴻巣市消防団第２分団員（１９年目）/鴻巣東小ＰＴＡ副会長/埼玉県知事上田政治塾塾生/鴻巣市議会議員２期/２７年４月埼玉県議会議員

初当選/家族：妻・長女・長男・愛犬レオ

　本県では過去１０年間の企業本社の転入超過数（転入企

業数－転出企業数）は１,０１３社で、２位の神奈川県の

７８０社を大きく引き離し全国１位です。また、金融機関

の貸付残高の増加額はH２７年３月までの１２年間で３兆

２,８１０億円の増加で、東京に次いで全国２位です。さ

らに、過去１０年間の県民総生産は全国で増加しているの

は７県だけで埼玉県は０.７％増加で全国５位です。県内

総生産の全国シェアは４.０７％へと０.１７ポイント増加

し愛知県に次いで全国２位です。しかし、１人当たりの県

民所得が低い、有効求人倍率が全国ワーストであるなどの

指摘がされていますので、実態に沿った指標の発表を求め

ます。

埼玉県の経済指標について

並木まさとし最近の動向

①埼玉県の経済指標

②上田知事の３大公約と今後の県政運営

③花き産業と花き文化振興

④国民健康保険の制度改革

⑤豪雨被害を受けての治水対策

⑥女性の活躍推進

⑦全国学力・学習状況調査の結果を踏まえた取組

⑧合併後の市町村に対する支援

その他質問

私が質問した内容が掲載されました。

（２０１５年１０月９日金曜日　読売新聞）

上田知事に地元要望を提出

毎回、本人自ら議会報告を配布。 「おおとり祭り」ひなちゃん・こうのとり
と一緒に。

無所属県民会議のメンバーと幸手中央地区
産業団地を視察。

９月３０日、一般質問初登壇。

知事選挙、全力で応援しました。 知事室にて。地元の課題をしっかり説明。 健康宣言！みんなでラジオ体操。


